



裾野で3つの花まつりを開催（9月14日・15日）

コスモスまつりがパノラマ遊花の里で、そばの花まつりが須山十里木そば畑で、シルバニアビレッジフラワーフェスタが遊園地ぐりんぱで開催されました。秋晴れに恵まれ、どの会場も家族連れなどでにぎわっていました。来場者は、それぞれで咲いた花を眺めながらゆったりとした時間を過ごしました。

特派員：原 久子

100歳 長寿を祝う

（9月17日）

市内には、本年度100歳を迎える人が14人います。その内、横山とめさんの長寿を祝うため、高村市長と婦人会長らが自宅を訪問しました。国と県からのお祝い状と記念品、市からのお祝い金を手渡しました。長寿の秘訣は「庭の手入れをすることと新聞や本を読むことです」と横山さん。これからも元気で長生きしてくださいね。



黄色い傘140本を贈呈

（9月24日）

明るい社会づくり運動静岡県裾野地区協議会が市内小学校へ黄色い傘140本を贈呈しました。同協議会からの傘の贈呈は平成14年から行われています。この傘は、希望のあった市内の小学校8校に配布され、急な雨などの際に児童に貸し出されます。会長の林孝至さんは「これからも子どもたちの安全のために活動を続けていきます」と述べました。

すそのおんぱくが笑顔で開幕

（10月5日）

すそのおんぱくが11月3日(日)にかけて市内各地で行われています。このイベントは、全24の体験型のプログラムを通じて裾野の魅力を知ってもらうものです。市民文化センターで開幕式を開催。同会場で、笑いで心身ともに健康になる「わらうのんinすその」が行われ、笑顔で開幕しました。





**リトルシニア
南関東支部野球大会開幕**

(9月28日)

クラストカップ争奪第20回記念リトルシニア南関東支部野球大会の開会式が運動公園野球場で行われました。静岡県から15チーム、神奈川県から43チームが出場します。開会式翌日から静岡予選が始まり、前回大会で優勝している静岡裾野リトルシニアは1回戦で静岡蒲原リトルシニアと対戦し、8対2で勝利。順調に2回戦へ駒を進めました。

裾野の初秋に乾いたエンジン音が響く (10月6日)

TOYOTA GAZOO Racingラリーチャレンジ 富士山すそのラリーが運動公園をメイン会場に開催されました。汗ばむような秋空の中、90台が参戦しました。大勢の観戦者が見守る中、色とりどりのラリーカーがエンジン音を響かせながらタイムを競いました。地元のおいしいもの「Food Booth」もにぎわっていました。

特派員：中村 隆司



東京駅周辺で薄層緑化事業などをPR(10月8日)

東京駅日本橋口前「常盤橋エリア」の三菱地所株式会社から無償貸与を受けた場所で、軽量薄層緑化技術による緑花木の植栽を令和4年9月まで行っています。裾野発の技術をPRし、新たな市内産業の育成につなげます。この植栽の土台を使用し、準高地トレーニング、深良用水、須山浅間神社などを紹介し、首都圏に当市の魅力を発信しています。

須山小児童が市役所を見学 (10月10日)

須山小学校3年生の児童13人が市役所見学に訪れました。5階の議場で当市の特産物や建物、すそのんなどについてクイズ形式で学習し、見学に出発。放送室や記者室、市長応接室、それぞれの課の職場を見て、市役所の仕事を学びました。児童からは市役所の部屋の数や当市の広さなど質問があり、真剣に職員の話聞いていました。

